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Il malumore
di Gaspare De Blasi

CIL ORSIVO

“O
rdinariamente la gioia è accompa-
gnata dal senso dell’umorismo,
così evidente, ad esempio, in san

Tommaso Moro, in san Vincenzo De Paoli o in
san Filippo Neri. Il malumore non è un segno
di santità”. Questa affermazione, che noi con-
dividiamo nella parte, non so se ci capite,
laica, è di papa Francesco espressa in occa-
sione di un suo intervento sulla santità. Si trat-
tava di una esortazione apostolica e noi, che
non abbiamo alcun titolo, non entreremo nel
merito di quella parte che arriva a paragonare
i santi a persone gaudenti. Se non temessimo di
passare per blasfemi aggiungeremmo che que-
sta affermazione dal soglio di Pietro arriva
proprio nella settimana in cui il papà eleva alla
santità Paolo VI, che tutto era (o sembrava?)
meno che un mattacchione. Comunque ab-
biamo pensato a quanto letto sulle affermazioni
papali quando ieri abbiamo visto, mercoledì
sera, la faccia del vice premier Luigi Di Maio
raccontare da Bruno Vespa il fatto che nel de-
creto sul riciclaggio qualcuno (c'è già stata
qualche manina nella storia d'Italia) ha modi-
ficato una parte importante. Fatto gravissimo
ma Di Maio  con Vespa al seguito, l'hanno rac-
contato senza alcun accenno di sorriso sulle
labbra. Direte voi che c'è da ridere su questa
vicenda? Forse nulla, allora il Papa ha torto.
Certo che a ripensare al vescovo Romero che
muore sull'altare denunciando i narcos c'è dav-
vero poco da stare allegri. Ma la politica ita-
liana scambia spessissimo la serietà con
l'atteggiamento triste e cupo. Qui non ride più
nessuno. Sorridono in pochi per non parlare di
autoironia. Si prendono tutti sul serio. Nel no-
stro piccolo basta frequentare le riunioni del
Consiglio comunale di Marsala. Mai una bat-
tuta, volti sempre accigliati persino quando si
parla di una buca nella strada. Una volta le
riunioni a Sala delle Lapide erano uno spasso.
Magari rubavano, non tutti e non sempre, ma
lo facevano in maniera gaudente. [ ... ]

...continua in seconda

PETROSINO

Rimbalza da Petrosino, su iniziativa di un
gruppo di genitori i cui figli frequentano la
scuola Nosengo, una notizia relativa al cibo

che viene somministrato nella mensa scolastica. Po-
state su alcuni profili facebook una serie di foto che
indicano le scadenze di alimenti distribuiti lunedì
scorso. La scadenza, chiaramente leggibile, risulta an-
tecedente al giorno di distribuzione. Le mamme de-
nunciano il fatto che malgrado il cibo sia regolarmente
pagato, gli aventi diritto si sono visti consegnare va-
setti di yogurt scaduto. Abbiamo ricostruito la filiera
prima di parlarne con il sindaco di Petrosino. In pratica
nella cittadina petrosilena la mensa è stata aggiudicata
dalla ditta Bitti di Castelvetrano, che rifornisce la
scuola Nosengo per mezzo del cosiddetto servizio di
catering. In pratica pur essendo dotata di cucine, pe-
raltro abbastanza attrezzate, nella scuola le stesse non
sono attivate. “Abbiamo immediatamente ricevuto i
genitori dei bambini che frequentano la nostra scuola
– ci ha detto Gaspare Giacalone – a cui abbiamo detto

che l'amministrazione è intervenuta immediatamente
appena venuta a conoscenza dell'episodio, perché di
episodio isolato si tratta. Su circa 150 vasetti distribuiti
solo il 10 % circa risultava scaduto. Si tratta comunque
di un fatto increscioso che non deve più verificarsi”.

Il sindaco ci racconta che di concerto con gli uffici ap-
positi del comune, sono stati presi alcuni provvedi-
menti che modificheranno la “strategia” del servizio
mensa. “Intanto voglio specificare – ha continuato il
primo cittadino - che la Bitti di Castelvetrano, carte
alla mano, ci ha dimostrato come non si trattava di
resti di magazzino, ma che la merce era stata ritirata
la mattina stessa della distribuzione. La responsabilità
va quindi addebitata alla ditta che ha fornito il pro-
dotto. Questo però non interessa il comune, che ha
rapporti con la ditta aggiudicatrice. Comunque dalla
prossima settimana, così come abbiamo stabilito con
la delegazione dei genitori. si cambierà sistema”.
Verrà sospeso il servizio catering e messa in funzione
la cucina all'interno della Nosengo. Inoltre il comune
invierà due dipendenti con funzioni di controllo. “Inol-
tre si è stabilito che anche due mamme potranno par-
tecipare a tutte le operazioni relative alla preparazione
e alla somministrazione dei cibi”, ha concluso il sin-
daco. [ gaspare de blasi ]

Il sindaco Giacalone: “Dalla prossima settimana si cambia sistema. Stop al catering e genitori coinvolti”

Somministrati cibi scaduti presso la mensa scolastica

MARSALA

E’ passato un mese dall’inizio delle attività
scolastiche presso le scuole marsalesi, ma il
servizio di assistenza alla comunicazione

non è ancora partito. A denunciarlo l’associazione
“Diamanti Blu”, che riunisce un gruppo di genitori
di bambini affetti da disturbi dello spettro auti-
stico. La presidente dell’associazione Perla Fran-
cesca Lo Grasso, dopo aver sollecitato
l’amministrazione comunale, ha scritto anche al
Garante regionale per la disabilità Giovanna Gam-
bino, chiedendo un intervento immediato. “Ricor-
diamo – scrive la presidente dell’associazione -
che il servizio rientra tra quelli strettamente neces-
sari alla cui erogazione le amministrazioni comu-
nali sono obbligate per legge. Tutti i bambini e
ragazzi disabili presenti sul territorio si sono tro-

vati fin dall'inizio dell'anno scolastico privi degli
Assistenti alla Comunicazione. […] Ciò rappre-
senta oltre che una violazione di diritti costituzio-
nalmente garantiti, anche una privazione della
dignità dell’essere umano; bambini e ragazzi sordi,
ciechi, autistici, con disabilità mentale e/o fisica
costretti a frequentare la scuola senza avere alcun
supporto alla comunicazione ed alla autonomia, al-
cuni costretti a non frequentare la scuola per via
della mancanza dell'assistente, altri costretti a non
fare la mensa a scuola, altri ancora costretti a stare
in un angolo perchè privi di assistenza. Mi rincre-
sce dover scrivere questa lettera, ma mi è doveroso
a tutela di quella che, purtroppo, è la fascia debole
della società, bambini, ragazzi, genitori e familiari
che non solo sono stati catapultati in una situa-

zione di disagio e di diversità, ma che anche si ri-
trovano ad affrontare tale situazione completa-
mente da soli e privi del necessario sostegno
previsto dalla legge. [ ... ]

...continua in seconda

La presidente di “Diamanti blu” scrive all’amministrazione e alla garante regionale per la disabilità

Assistenza alla comunicazione, associazione denuncia ritardi
L’assessore Ruggieri: “Il servizio partirà la prossima settimana”
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INIZIATIVE

Lo Spazio "Infanzia in Gioco", che si inaugura sabato 20 ottobre nel Complesso San
Pietro alle ore 17, è una splendida realtà che l'Amministrazione comunale – Asses-
sorato alle Politiche Sociali - ha fortemente voluto di concerto con diversi partner.

Ad attuare il progetto sarà la cooperativa Humana Mente, con la Fondazione sociale “Con
i Bambini” che lo sostiene finanziariamente. “Mettere a disposizione uno spazio gestito
da operatrici esperte e con attrezzature adeguate è una grande opportunità, un'occasione di
significativa crescita per bimbi e genitori - afferma l'assessore Clara Ruggieri -. L'esigenza
di un luogo che accolga bimbi da 0 a 6 anni, con le famiglie, era già stata avvertita e rea-
lizzata d'intesa con le mamme dello Spazio Arcobaleno, ora parte integrante del progetto”.
Nel locale destinato al nuovo servizio, anche una biblioteca per i bambini in collaborazione
con l'Associazione “Nati per leggere”. Lo spazio “Infanzia in Gioco” sarà aperto da martedì
a sabato, dalle ore 16 alle 19, con la presenza di un'educatrice e un'animatrice per le attività
di laboratorio, una psicologa ed una pedagogista per le consulenze ed i percorsi di sostegno
alla genitorialità. Uno sportello informativo, inoltre, illustrerà i servizi del territorio, con-
tribuendo ad uno scambio attivo con cittadini e Istituzioni. “Invito famiglie e bimbi al-
l'inaugurazione di sabato prossimo - conclude la Ruggieri - per una prima conoscenza dei
servizi educativi per l'infanzia di cui si potrà fruire nel Complesso San Pietro”.

Promosso dall'Assessorato Politiche Sociali. I bambini verranno seguiti da psicologi ed educatrici

Si inaugura sabato a San Pietro lo Spazio "Infanzia in Gioco"

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
[ Il malumore ] - Ad uno dei personaggi più di-
scussi delle Prima Repubblica Giulio Andreotti,
una volta in seguito a non ricordiamo quale
scandalo, un giornalista chiese: “Onorevole si
dice che lei abbia degli scheletri nell'armadio”.
Il più volte presidente del consiglio rispose:
“Nel mio armadio c'è soltanto l'abito da sera e
il mio cappotto...”. Una risata ci seppellirà
tutti: adesso lo sanno anche in Vaticano.

Il Popolo della Famiglia Sicilia ha parteci-
pato lo scorso 17 ottobre, con una delega-
zione di militanti e dirigenti, all’udienza di

Papa Francesco in Piazza San Pietro. Presente
anche la delegazione provinciale di Trapani,
guidata dalla marsalese Elena Di Pietra: “E'
stato davvero bello vedere come tanti cittadini
hanno voglia di spendersi con il Popolo della
Famiglia per promuovere valori non negozia-
bili quali la vita, la famiglia e la libertà educa-
tiva. Questo è l’invito che abbiamo ricevuto da
Papa Francesco: Continuate e impegnatevi per
la famiglia". Al termine dell’udienza il Papa ha
incontrato il Presidente nazionale Mario Adi-
nolfi per un breve colloquio e nel pomeriggio
si è tenuta a Roma l'Assemblea nazionale del
Popolo della Famiglia presso il Palazzetto delle
Carte Geografiche. Si tratta di un Coordina-
mento nazionale di 220 dirigenti.

Il Popolo della Famiglia
a San Pietro dal Papa

[ Assistenza alla comunicazione, associazione de-
nuncia ritardi L’assessore Ruggieri: “Il servizio
partirà la prossima settimana” ] - Confidando nel
buon senso chiedo, pertanto, che l'Amministra-
zione Comunale si attivi immediatamente per av-
viare il servizio che sarebbe dovuto partire già un
mese fa come nelle città di Trapani e Mazara del
Vallo e chiedo, al fine, un intervento immediato e
puntuale da parte del Garante della Disabilità,
dott.ssa Gambino”. Contattata dalla nostra reda-
zione, l’assessore alle politiche sociali Clara Rug-
gieri, assicura che il disagio sta per concludersi.
Nei giorni scorsi sono scaduti i termini dell’avviso
pubblico rivolto alle cooperative candidate che ga-
rantiranno l’assistenza ai bambini e ai ragazzini
disabili. Nelle prossime ore le famiglie interessate
saranno chiamate a ritirare i voucher per la scelta
della cooperativa cui far riferimento. “Il servizio
– garantisce l’assessore Ruggieri - partirà la pros-
sima settimana”. [ vincenzo figlioli ]

CRONACA

Ieri notte la mensa fraterna
“Giorgio La Pira” di Marsala,
gestita dalla “Fondazione San

Vito Onlus” e Caritas Diocesana, è
stata nuovamente oggetto di furto. È
il quarto che viene messo a segno
nell’arco di dieci giorni. I ladri
hanno portato via le derrate alimen-
tari che gli stessi operatori della
Fondazione avevano consegnato un
giorno prima alla mensa marsalese,
rifornendo così la cucina. I ladri si

sono introdotti da due piccole fine-
stre che si affacciano sul lato del
campo sportivo, le uniche due
sprovviste di inferriate antifurto. Il
Presidente della Fondazione, Vito
Puccio, dopo il primo furto ha pre-
sentato formale denuncia e ha infor-
mato il Comune di Marsala,
proprietario dei locali dati in ge-
stione, invitando, con urgenza, alla
sistemazione delle grate di ferro
anche in quelle due finestre. Gli in-

fissi dell’ingresso principale sono,
infatti, tutti dotati di inferriate che

vengono chiuse con i lucchetti. "La
situazione è diventata insostenibile
– ha commentato Puccio – queste
azioni vanificano il prezioso lavoro
che la Fondazione svolge nei con-
fronti dei più bisognosi, anche con
l’impegno di numerosi volontari
marsalesi". Puccio ha chiesto un
nuovo intervento urgente da parte
del Comune per mettere in sicurezza
anche le due finestre sprovviste di
inferriate. 

I ladri hanno portato via derrate alimentari entrando da due piccole finestre senza inferriate

Altro furto alla Mensa Fraterna, il quarto in dieci giorni

MARSALA

Valutati positivamente dal Dipar-
timento regionale della Pro-
grammazione lo scorso agosto,

i progetti sulla cooperazione transfron-
taliera “Italia Tunisia” – con il Comune
di Marsala capofila - sono stati oggi
presentati a Palermo per candidarsi al
finanziamento. La richiesta complessiva
ammonta a 1 milione e 750 mila euro,
per due azioni progettuali che riguar-
dano settori importanti dell'economia
del nostro territorio: agricoltura e
pesca.“L'approccio alle due tematiche è
fortemente innovativo e si avvale del-

l'Ateneo palermitano e di partner tuni-
sini che hanno competenza in materia -
sottolinea il sindaco Alberto Di Giro-
lamo -. Una cooperazione internazio-
nale per creare sviluppo e occupazione,
in cui coinvolgeremo Imprese, Enti e
Istituzioni scolastiche che vogliono in-
vestire in ricerca e tecnologia”. Il primo,
ENCIRCLE (950 mila euro), prevede
la “Gestione delle acque non conven-
zionali in agricoltura”, ovvero lo studio
e la progettazione di una rete di distri-
buzione delle acque reflue provenienti
dal depuratore di contrada San Silve-

stro: con Marsala capofila, anche l'Uni-
versità di Palermo e gli Organismi mi-
nisteriali tunisini di Sfax e Sousse.
L'altro progetto ammesso è il PETIT
(800 mila euro), il “Piano di gestione
della pesca costiera, utilizzo di sistemi
di telerilevamento e informativi territo-
riali” (Marsala capofila, Distretto della
Pesca di Mazara, Consorzio Universita-
rio di Trapani e Ministero della Pesca di
Tunisi). Il tratto costiero marsalese, lo
Stagnone e la zona tunisina del Mam-
mellone antistante la città di Sfax sono
le aree individuate per la sperimenta-

zione di un piano di gestione capace di
assicurare ai pescatori e alle loro fami-
glie la salvaguardia di un’attività eco-
nomica fondamentale. Il Programma
Italia-Tunisia coinvolge 6 regioni co-
stiere nordafricane (governatorati di
Ariana, Beja, Ben Arous, Bizerte, Jen-
douba, Nabeul) e 5 Province siciliane
(Agrigento, Caltanissetta, Ragusa, Sira-
cusa, Trapani).L'obiettivo prioritario è
quello di promuovere l’integrazione
economica, sociale, istituzionale e cul-
turale tra gli Stati dell'UE e i Paesi ex-
traeuropei.

Valutazione positiva per il comune nell'ambito della Programmazione Italia-Tunisia. La città lilybetana capofila

Acque reflue e pesca costiera:  progetti presentati alla Regione

Il portavoce M5S al Consiglio comunale di
Marsala, l’architetto Aldo Rodriquez, ha con-
vocato una conferenza stampa che si terrà sa-

bato 27 ottobre alle 10, presso la sala polivalente
del Complesso San Pietro. Nell’occasione verrà
presentato il progetto “Marsala Città Sicura”, che
prevede la diffusione di 3 DAE (Defibrillatori Se-

miautomatici) in zone trafficate della città di Mar-
sala, al fine di poter porre rimedio ad una delle
principali problematiche mediche, la morte car-
diaca improvvisa, e alla formazione, attraverso
corsi BLS-D (Basic Life Support-Defibrillation),
di 8 cittadini laici scelti. Interverranno: Aldo Ro-
driquez, portavoce M5S al consiglio comunale di

Marsala, i parlamentari Piera Aiello, Vincenzo
Maurizio Santangelo, Francesco Mollame, Cate-
rina Licatini, i deputati regionali Sergio Tancredi,
Valentina Palmeri e Giancarlo Cancelleri. Pre-
senta la conferenza stampa Irene Tarantino, atti-
vista del M5S Marsala.

M5S incontra la stampa per presentare “Marsala Città Sicura”

CONTINUA DALLA PRIMA 
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TEATRO

La Compagnia Sipario di Marsala, torna a
proporre come da tradizione una serie di
spettacoli per la stagione teatrale

2018/2019. Un grande show verrà ospitato dal
Teatro Impero di Marsala il 4 dicembre alle ore
21.30: il ritorno insieme, sul palco, di Massimo
Lopez e Tullio Solenghi. I due si ritrovano grandi
showman e vecchi amici che hanno fatto parte
della storia della televisione italiana con il famoso
Trio accompagnati dall'indimenticabile Anna Mar-
chesini. Lopez e Solenghi dopo ben 15 anni stanno
girando l'Italia con il loro show, di cui sono inter-
preti ed autori e con il sottofondo musicale live
della Jazz Company diretta dal maestro Gabriele
Comeglio. Ne scaturisce una scoppiettante carrel-

lata di voci, imitazioni, sketch, performance mu-
sicali, improvvisazioni ed interazioni col pubblico.
Tra i vari cammei, l’incontro tra Papa Bergoglio e
Papa Ratzinger in un esilarante siparietto di vita
domestica, i duetti musicali di Gino Paoli e Or-
nella Vanoni e quello più recente di Dean Martin
e Frank Sinatra, che ha sbancato la puntata natali-
zia di Tale e Quale Show. In quasi due ore di spet-
tacolo, Tullio e Massimo, da “vecchie volpi del
palcoscenico”, si offrono alla platea con l’empatia
spassosa ed emozionale del loro inconfondibile
“marchio di fabbrica”. L'evento è patrocinato dal
Comune di Marsala. Biglietti sui circuiti Ticket-
tando e TicketOne. Info: 320. 8011864. 

Il duo in scena a Marsala il 4 dicembre dopo 15 anni tra gag, parodie e spettacolo assieme alla Jazz Company

Solenghi & Lopez all'Impero in uno Show imperdibile

SCACCHI

Si è riunito per la prima volta
lunedi 15 ottobre il nuovo
Consiglio Direttivo del-

l’A.D. Scacchi Lilybetana. Lo
stesso era stato eletto venerdi 12
ottobre nel corso di una assemblea
dei soci. Grandi novità del nuovo
vertice dell’associazione: il diret-
tivo si tinge di rosa, infatti per la
prima volta nella storia di questa
società  tre componenti su sette
sono donne. "L'obiettivo del
nuovo direttivo, esordisce il neo
Presidente, è quello di promuovere
la valorizzazione e la promozione

dello sport della mente. E' uno
sport che annulla le differenze ge-
nerazionali e possiede una grande
valenza sul piano sociale ed
etico". La nuova compagine diri-
genziale eletta è così costituita:
Vincenzo Colicchia presidente
(succede a Carlo Pipitone), Vin-
cenzo Giuseppe Montalto vice,
Maria Patrizia Nasso tesoriere,
Antonio Montalto segretario, Enza
Paola De Vita, Maria Lisa Parri-
nello e Pietro  Savalla consiglieri.
Il nuovo Consiglio rimarrà in ca-
rica fino al 31 dicembre 2019.

Vincenzo Colicchia è il nuovo presidente, succede a Carlo Pipitone. Nominato il nuovo consiglio direttivo

Cambio al vertice della società sportiva AD Lilybetana 

Circondata dall'af-
fetto di parenti e
amici, nonna Maria
Pugliese ha festeg-
giato ieri i suo cento
anni. A portare gli
auguri e il saluto
della Città di Mar-
sala, il sindaco Al-
berto Di Girolamo e
il presidente del Con-
siglio comunale Enzo
Sturiano che hanno
donato una targa ri-
cordo alla signora

Pugliese. Vedova di
Angelo Parrinello,
dal cui matrimonio
sono nati sette figli,
alla festa organizzata
per nonna Maria
erano presenti molti
nipoti (in totale 12) e
pronipoti (19). Per i
familiari, Maria Pu-
gliese è sempre stata
un esempio di donna
di grandi valori, forte
e disponibile ad aiu-
tare gli altri.

Maria Pugliese spegne
le sue 100 candeline

CINEMA GOLDEN

Annuzza era la bellissima figlia diciottenne di un ricco si-
gnore di "Munriali". Un giorno tornando dalla sua quoti-
diana passeggiata, seguita come un'ombra dalla sua fida
dama di compagnia, vide un aitante e bellissimo giovane
che trasportava, sulle spalle possenti, sacchi pieni di
grano. La giovane Annuzza fu come folgorata da quei
possenti muscoli del giovane e se ne innamorò perduta-
mente. Era talmente innamorata di Andrea  (questo era il
nome del giovane) che osò sfidare le ire dell'arcigno e ge-
loso genitore. Del resto anche Andrea non disdegnava e
non restava insensibile alle lunghe sbirciate e agli sguardi
languidi della bella Anna. A nulla valsero le minacce del
padre di Lei di chiuderla, per il resto della sua vita, nel
monastero delle Suore Clarisse delle Cappuccinelle di Pa-
lermo. La fanciulla era talmente innamorata del suo An-
drea e da questi, come accennato, ricambiata, che non ne
volle sapere di interrompere quello che il padre chiamava
“intrigo”. Intanto i due continuavano a vedersi furtiva-
mente al calar del sole o alle prime ombre della sera, nel
giardino del palazzo di Lei. Quando Andrea, poi, andava
via, la giovane rientrava nelle sue stanze e buttandosi nel
suo lettino, l'assaliva un pianto dirotto a causa della sua
infelicità. Ciò perchè, essendo orfana di madre (la
mamma le era morta dandola alla luce) non aveva con chi
parlare e con chi consigliarsi, considerato  che la sua
Dama, per opportunismo, stava dalla parte del padrone.
Nel frattempo il padre della ragazza, avendo notato che

la figliola era diventata pallida, triste e taciturna e avendo
appreso dalla dama che raramente toccava cibo, volle
consultarsi con un medico, studioso di medicina generale
di Munriali –l’illustrissimo Don Giuseppe Romano. Que-
sti visitando la fanciulla non potè che constatare che era
sana come un pesce e le prescrisse solo delle lunghe pas-
seggiate giornaliere che  effettuava di buon grado, ma
sotto lo sguardo vigile della vecchia governante. Pur-
troppo, come sempre accade, gli eventi precipitarono.
Avendo saputo il padre che la figlia, nonostante le sue mi-
nacce, continuava a vedersi furtivamente con l'innamo-
rato, decise di chiuderla in quel lontano e sperduto
monastero palermitano delle Monache Clarisse delle Cap-
puccinelle.  Ma ahimè! La inattesa e brutta notizia scon-
volse la giovane Rosa la quale fra i singhiozzi, mise al
corrente della cosa anche il suo amato Andrea. Fra le le
lacrime, fecero un giuramento - "Uniti per la vita e per la
morte"- !....Tra la disperazione ai due  balenò, in un at-
timo, un'idea tragica, ma sublime. Si sarebbero tolti la vita
buttandosi a capofitto dalla Punta di Capo Gallo e fu così
che, in una notte fonda, i due giovani innamorati, datisi
appuntamento, percorsero una lunga strada fino alla som-
mità del Promontorio sul mare di Mondello e giunti al
vertice più alto  si buttarono a capo in giù per il monte,
sacrificando le loro giovani vite. Racconta la leggenda
che dopo alcuni anni nel punto esatto dove i due trovarono
orribile morte, spuntarono, come per incanto (o come un

sortilegio) due scogli, uno legato all'altro da una sottile
lingua di roccia. Qualcuno asserisce che, nelle notti di
luna piena e quando il mare è in bonaccia, chi si trova a
passare con un'imbarcazione dai pressi della degli scogli
di Capo Gallo,, può udire una voce sublime e melodiosa
di donna. E' la voce, dicono, di Annuzza, che canta una
struggente melodia d’Amore triste e malinconica, per lo
sfortunato suo amore per Andrea. Ecco perchè, ancora
oggi, lo scoglio di "Capo Gallo"….specie dai pescatori,
viene chiamato anche "U’ Scogghiu di l’Amuri" !  Ed è
forse, proprio per questo,  che, tacitamente,  lì ….si fa l’ul-
tima ‘calata’perché tutti sanno che quello è il luogo :
“Unni l’aceddi ci vannu a cantari e uni li pisci ci fannu
l’Amuri”…..come omaggio ad un grande Amore ! ….…
.ed  è proprio vero : Chissà perchè….l’ultima calata è
sempri china !

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di
Franco Gambino

L’ultima calata... è sempri china!

Lagrimi
Da racc. Ampl.ma Canti Popolari Siciliani

L.Vigo- Epoca ‘800-  pag. 483 n. 3045

Mi scapparu du lacrimi di l’occhi,
Quannu passasti e nun dicisti ‘Addiu’ !

Fu tanta  granni la mè pena forti,
Ca diri non ti potti “Amuri miu” :
C’aviti, occhi chi chianciti forti,

Ss’ucchiuzzi chi mi fannu un chiantu riu ?
Nun vogghiu ca cu Tia truvari morti…

Quantu prima è cu tia…lu Cori miu
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BASKET

Sabato e domenica scorsa si è
disputata la prima giornata
del Campionato di serie D

regionale. In campo 11 squadre,
quindi ad ogni giornata una di loro
osserverà un turno di riposo. E'
stata proprio la Pallacanestro Mar-
sala a non giocare la prima. I ra-
gazzi di coach Grillo vengono da
un periodo di preparazione molto
intenso, dopo i primi acquisti e le
tanto attese riconferme. Arriva An-
drea Amato. Trapanese, classe
1999. Cresciuto nelle fila del Tra-
pani, all'età di 13 anni fa la prima
importante esperienza nelle giova-
nili della Virtus Siena. Seguono
due stagioni alla Dinamo Sassari.
Poi torna a Trapani, ed è impegnato
con la squadra della sua città nel
campionato di A2. L'anno scorso
ha militato nella compagine della
Libertas Alcamo, squadra impe-
gnata nel campionato di C Silver
(ex C1). Amato è una “guardia”,
ultimamente impegnato anche
come “play” ed è il primo impor-
tante acquisto di questa stagione
per la Nuova Pallacanestro Mar-
sala. Una “bomba” di mercato, ma
non la sola. Infatti arriva anche il
playmaker palermitano Giulio
Rappa. Cresciuto alla Nuova Palla-
canestro Palermo. Il primo campio-
nato da menzionare per lui è quello
in eccellenza con l'Aquila Basket
Palermo. Poi approda all'Eagles
Basket Palermo e all'Invicta Calta-
nissetta, società che milita in serie
D. L'anno scorso Rappa ha giocato
ancora con la Eagles in serie C. Poi
arrivano le riconferme, come

quella di Mirko Frisella che anche
quest'anno sarà il capitano della
squadra. L'impegno con la società
per lui è su due fronti, quello da
giocatore, ma anche quello da alle-
natore. Infatti Frisella allena alcune
squadre del settore giovanile e sta
dando ormai da anni un valido con-
tributo alla crescita della giovane
società cestistica lilibetana. Ricon-
fermati anche i giovani Marco
Scirè, Riccardo Licari, Alberto
Cucchiara e Salvatore Marrone. Ci
sarà anche Gabriele Baseggio che
ormai è uno dei così detti "sena-
tori" della squadra. E' del '96 ed è
un pivot. Nato in casa Panatletico,
è pronto anche quest'anno a difen-
dere i colori della compagine lili-
betana, purtroppo non da subito in
quanto è infortunato. Baseggio è
un mix di grinta e capacità. Insieme
ad alcuni importanti innesti e ad
altri pilastri, sarà sicuramente fra
quelli che "non le manderà a dire".
Come Gaspare Pizzo, uno che non
si è mai accontentato di qualche ca-
nestro. Pizzo è marsalese, classe
'94, uno di quelli che in campo bru-
cia tutti in velocità e forza. Gioca-

tore esperto per la categoria, sta re-
cuperando una forma fisica non ot-
timale negli ultimi mesi. L'anno
scorso in alcuni match ha raggiunto
risultati notevoli, con una media
canestri molto interessante, per poi
concludere la stagione con una
squalifica che non gli ha permesso
di giocare le ultime gare (quelle
che comunque non facevano la dif-
ferenza in classifica dopo che ave-
vamo già raggiunto l'obiettivo
stagionale). Non poteva non es-
serci Francesco Frisella, fratello di
capitan Mirko, classe 1984 e con
un passato lilibetano di non poco
conto. Conosce bene la piazza e il
campionato. Vestirà per il secondo
anno consecutivo la maglia della
Nuova Pallacanestro Marsala
anche Hassene Kammoun, un gio-
catore veloce e abile sotto canestro,
molto utile nella stagione prece-
dente. I bianco-azzurri scende-
ranno in campo, per la prima
competizione ufficiale fuori casa,
domenica 21 ottobre alle ore 21.00
contro la Virtus Trapani un derby
che promette spettacolo.

Nel Campionato di seconda categoria, il
Bianco Arancio Petrosino ha tesserato il
portiere Francesco Cappitelli, marsalese-

classe 1992. Intanto, domenica prossima è in pro-
gramma la prima gara ufficiale tra le mura amiche
contro il Bruno Viviano Partanna (ore 15:30). Il
28 ottobre, invece, prima trasferta a Carini. La dif-
ficilissima trasferta, quanto meno a livello logi-
stico, a Lamepedusa è prevista da calendario la
14° giornata, sabato 2 febbraio 2019. Infine, la 22°
ed ultima giornata prevede il derby casalingo con-

tro i marsalesi dello Sporting R.C.B. La società ha
fatto sapere anche che, dopo 12 mesi di stretta col-
laborazione, lascia il posto di responsabile del-
l'area comunicazione Emanuele Scavuzzo. Al
giovane marsalese, in uscita per impegni lavora-
tivi che non gli consentono più di seguire con co-
stanza e assiduità le sorti della squadra
giallorossa, vanno i sentiti ringraziamenti del pre-
sidente Mario Parrinello e del presidente onorario
Antonio Galfano.

Domenica tra le mura amiche contro il Bruno Viviano PartannaDomenica è subito derby con la Virtus Trapani. Messe appunto le ultime rifiniture CALCIO

Bianco Arancio Petrosino: tesserato
il portiere Francesco Cappitelli

Nuovo appuntamento con
le arti marziali. Il maestro
Francesco Mortillaro ha,

infatti, organizzato un tour regio-
nale per promuovere l’attività
MMA e Submission. Ad accom-
pagnare il master lilybetano sarà
il pluricampione del mondo Fa-
bricio Nascimento. La prima
tappa sarà Capo Boeo, sabato 3
novembre dalle 17 alle 19.30
presso la nuova sede della Fight
Club Marsala. Domenica 4 tra-
sferta a Nicosia (En) e, infine,
dopo aver replicato a Marsala il
10 novembre, domenica 11 sarà
Palermo, grazie alla collabora-
zione con il coordinatore Opes
Marco Di Matteo, ad ospitare lo
stage.

Al Fight Club per promuovere l'attività MMA e SubmissionARTI MARZIALI

A Marsala tour con il pluricampione
del mondo Fabricio Nascimento

Al via la prima di Campionato per
la Nuova Pallacanestro Marsala

LETTERE

Sono un cittadino di Mar-
sala e vostro lettore, ho no-
tato con piacere che la
vostra redazione spesse
volte a preso a cuore i pro-
blemi della città ed i bisogni
dei cittadini. Ed è per questo
che chiedo il Vostro aiuto
mettendovi a conoscenza
dello stato di abbandono (al-
meno per quanto riguarda il
verde pubblico) del Resi-

dence Mirabilia di via Istria
di cui la mia famiglia ed al-
meno altra 60 fanno parte.
Da come si evince dalle
foto, che allego alla pre-
sente, gli alberi sono cre-
sciuti a tal punto che
sfiorano le vetrate dei bal-
coni (si toccano con le
mani) consentendo la proli-
ferazione di animali,uccelli
ed insetti vari, volevo prov-

vedere personalmente quan-
tomeno alla pulizia dell’al-
bero prospicente la mia
abitazione ma, mi è stato
sconsigliato di farlo, perché
rischio una denuncia, allora
che devo fare? Visto l’immi-
nente arrivo dell’inverno c’è
il rischio che con il vento
forte si spezzi qualche ramo
che abbattendosi sulle ve-
trate potrebbe realmente ar-

recare seri danni alle per-
sone ed alle cose. Faccio
presente che già l’anno
scorso ho chiesto aiuto ed
ho fatto recapitare altre foto
ad un esponente del Consi-
glio Comunale, ma… a di-
stanza di oltre un anno non
abbiamo ancora ricevuto
nessun aiuto in merito.

Vito  Giacalone

Incuria del verde pubblico a Marsala, ci scrive un lettore...


